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会議次第 

１ 開会あいさつ 

２ 委嘱状交付 

３ 議題 

（１）令和５年度事業報告について 

（２）令和５年度運営協議会補助金会計報告について 

（３）令和６年度事業実施状況及び実施予定について 

（４）令和６年度運営協議会補助金会計について 

（５）スポーツ推進委員候補者の推薦について 

４ その他 

５ 閉会あいさつ 



協 議 経 過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は専門部の発言） 

 

１ 開会あいさつ 

  運営協議会会長である木下清新公民館長の挨拶で開会された。 

 

２ 委嘱状交付 

  木下館長から令和６年度から就任することになった委員に委嘱状を交付した。任

期は前任者の残任期間。 

 

３ 議題 

（１） 令和５年度事業報告について 

  各専門部長及び事務局から各事業について報告を行った。 

 ＜主な意見、質疑＞ 

  ○ 体育部のグラウンドゴルフ大会について、令和５年度は団体戦があったが、

令和６年度はなくなったと聞いている。団体戦を実施しないこととした経緯を

伺いたい。 

  ● 団体戦に対して、自治会のチームに参加できない、他地区の人が参加してい

るチームがあるとの意見をいただいたことから、いったん内容を変更して実施

することとし、令和６年度は個人戦のみとしたもの。 

  ○ 団体戦を楽しみにしている地区もあると聞いており、なぜ団体戦をやめたの

かという意見も出ている。個人戦のみで実施した状況も含め、今後の実施につ

いて検討してほしい。 

  ● 今後の実施方法については、体育部で検討していく必要があると考えている。 

 

 

（２） 令和５年度運営協議会補助金会計報告について 

  事務局から会計報告、監事から監査報告を行った。 

 

（３） 令和６年度事業実施状況及び実施予定について 

  各専門部長等及び事務局から主たる事業について説明を行い、承認を得た。 

 ＜主な意見、質疑＞ 

  ○ 体育部のスポーツのつどいについて、内容は未定とあるが、ボッチャが候補

にあがっているのか伺いたい。 

  ● スポーツのつどいは、今後詳細を検討していくが、ボッチャも含めて検討す

る予定。また、体育部では１２月にはボッチャ講習会を実施する予定。 



 

（４） 令和６年度運営協議会補助金会計について 

  事務局から説明を行い、承認を得た。 

 

（５） スポーツ推進委員候補者の推薦について 

  事務局から、現在のスポーツ推進委員の任期が令和７年３月末で満了となること

から、市から次期委員の推薦依頼がある予定であるため、推薦委員会の設置及び推

薦委員（案）について説明を行った。推薦委員会を設置し、市から推薦依頼がされ

た後に、推薦委員会を開催することについて了承された。 

 

４ その他 

  事務局から、公民館利用者による近隣店舗への駐車に対し店舗から注意を受けて

いる状況が続いている。公民館としては、引き続き利用者に周知を行っていくこと

を説明し、駐車場利用に対して協力を依頼した。 

 

５ 閉会あいさつ 

  山口副議長から閉会のあいさつを行った。 

 



清新公民館運営協議会委員出欠席名簿 
 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

１ 大貫 努 小山小学校  出席 

２ 石井 紀子 清新中学校  出席 

３ 丹波 晴道 清新地区自治会連合会 議長 出席 

４ 大山 孝 清新地区自治会連合会  出席 

５ 郡谷 照雄 清新地区自治会連合会  欠席 

６ 早川 久子 清新地区自治会連合会  欠席 

７ 神谷 静枝 清新地区民生委員児童委員協議会  出席 

８ 山口 敏夫 清新地区社会福祉協議会 副議長 出席 

９ 小林 功治 清新小学校ＰＴＡ  欠席 

１０ 金子 順 小山中学校ＰＴＡ  欠席 

１１ 池田 恵美子 清新地区子ども会育成連絡協議会  出席 

１２ 武田 邦雄 清新地区青少年健全育成協議会  出席 

１３ 岩原 八重子 清新地区老人クラブ連合会  出席 

１４ 丸山 英一 スポーツ推進委員  出席 

１５ 鈴木 修 青少年指導委員 会計 出席 

１６ 平山 厚子 清新地区健康づくり普及員協議会 監事 出席 

１７ 木下 泰雄 清新公民館 会長 出席 

 

公民館専門部 
 

 氏   名 公民館専門部 出欠席 

１ 大柴 健宏 文化部部長 出席 

２ 鈴木 則之 体育部部長 出席 

３ 八木 郁夫 青少年部部長 欠席 

４ 山中 森勝 広報部部長 出席 

５ 安田 宣広 広報部ホームページ作成委員長 出席 
 


